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本报综合消息 经历长达
3

年的思考后!

小提琴家李传韵将于
0

月
25

日在保利剧院

举办复出的跨界音乐会" 他接受记者访问时

忐忑地表示#$我不知道这算不算是脱离古典

音乐!虽然我在古典音乐界有束缚和限制!但

是如果让我脱离!我又舍不得% 我希望这样

的跨界演出!能让大家换一种视角看待古典

音乐!与古典音乐更接近&更融洽" '
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出身音乐世家的李传韵!生来就对音乐

流露出浓厚的兴趣(((

2

岁识乐谱!

1

岁在

河北歌剧院工作的父母启蒙下习琴!

3

岁到

北京参赛便荣获大奖!

66

岁在林耀基教授的

指导下摘得世界最高水平小提琴赛事之一&

维尼亚夫斯基国际小提琴比赛金奖!并成为

该奖项历史上最年轻的金奖得主% 李传韵因

此被誉为)天才琴童'!其演奏技艺被赞)超

越了帕格尼尼'%

然而)光环'背后付出的艰辛却不为人

知% 在采访中!出生于上世纪
78

年代的李传

韵并没有)悲情'展示自己的练琴苦旅!相反!

他称拉琴这件事轻松愉快#)我喜欢一边练

琴&一边看体育节目% 我找到了一种*用力打

力+的方法!不需要太大的力量% '但是!李传

韵的一个玩笑却透露了他曾经为练琴付出

的艰辛!他说#)我有一次去做足底按摩!按摩

师看到我满手的茧子!问我是不是同行!实际

上那是我小时候练琴练出来的茧子% '

尽管如此!李传韵仍然认为!兴趣是最

好的老师% 他表示!自己常对琴童的家长说#

)他有兴趣就学!没有兴趣就不要学% 练习演

奏对于我是兴趣!也是生活的巨大乐趣% 小

提琴对我来说就像水一样!是支撑我生命的

动力% '
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成名后的李传韵开始对古典音乐作品

)动手脚'!他的演奏也融入了更多即兴的成

分! 严格的乐谱突然变成了个人情绪的媒

介!他的喜与悲&他的独到理解都能从中喷

薄而出% 不但如此!他将琴弓套上琴身!能一

人演奏四部和声的,国歌-.他用小提琴改编

演绎了,超级玛丽-.他会在曲目演奏完后激

动地躺倒在地.他甚至还在演奏中假摔下舞

台!在音乐不间断的情况下又飞身跃起//

他的演奏情绪激昂!堪称)疯狂'!他也被很

多观众称为极富现场感染力的)琴魔'" 对于

这种在古典音乐界看来离经叛道的行为!李

传韵认为#)我的演奏要给观众以新鲜感!我

也需要从自己的演奏中获得新鲜感" 如果不

进行改变!那么古典音乐终有一天会失去它

的听众" '

然而! 李传韵在台下的情绪却一直不

好!甚至还显得有些过分焦虑" 在接受采访

之前!李传韵偷偷地喝了点小酒!给自己信

心" 他说#)我对古典音乐的改编和即兴演

奏!以及演绎一些现代曲目!这些都出自我

本性的一面! 但我因此受到了很多批评!他

们或许是对的!但也挫伤了我在音乐道路上

前进的锐气" 从
2997

年开始!我觉得这么做

费力不讨好!我几次想放弃音乐" '在闷闷不

乐中!李传韵一度患病!还动了几次小手术"

>?@ABCDE

0

月
)5

日!李传韵将在保利剧院举办跨

界音乐会!这是经历了长达
3

年的心灵苦旅

之后! 在家人和观众的支持下的复出之举"

这次演出除了演绎改编后的古典音乐作品!

还将用小提琴演奏爵士乐&摇滚乐和流行音

乐作品!观众也将经历从传统古典音乐的尖

峰时刻到非古典的快乐随性" 尽管已经做好

了充分的心理准备!但是李传韵仍然有些忐

忑!他说#)我不知道这算不算是脱离古典音

乐! 虽然我在古典音乐界有束缚和限制!但

是如果让我脱离!我又舍不得" 我不知道我

的这种做法算不算脚踏两只船!人家都说脚

踏两只船!早晚要玩儿完" '

但李传韵也提到!这样的跨界演出绝非

简单的玩票!在扎实的古典音乐演奏基础上

进行跨界!才能让高超的演奏技艺与新鲜的

音乐作品相得益彰" 李传韵说#)我在欧洲等

地演出时!常看到台下一大片白发" 当年轻

人越来越远离古典音乐的时候!希望这样的

跨界演出!能让大家换一种视角看待古典音

乐!与古典音乐更接近&更融洽" '

在采访中!李传韵还对目前活跃的古典

音乐界的年轻艺术家表示了自己的钦佩之

情!郎朗&李云迪&王羽佳都是李传韵十分欣

赏的音乐家" 他表示!自己最钦佩的是同为

小提琴家的吕思清!李传韵称#)吕思清是一

个非常全面的小提琴家!而我虽然某一种技

能很强!但是音乐修养不均衡!这一点我要

向吕思清大哥学习" ' !京晚"

李传韵
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本报综合消息 最近周杰伦& 冯小刚&

章子怡&郭富城等明星大腕纷纷转战综艺节

目"

1

月
)0

日有网友爆料称!张艺谋也将加

盟安徽卫视第二季,超级演说家-!担当演讲

嘉宾!,超级演说家-节目负责人证实确实与

张艺谋在沟通中"

在去年第一季,超级演说家-总决赛中!

李小鹏&张丰毅&张铁林等嘉宾的亮相!给观

众留下深刻印象!他们的演讲也为,超级演

说家-增色不少" 据了解!第二季,超级演说

家-将邀请更大腕的明星嘉宾参与!目前在

邀请的嘉宾包括张艺谋&陈建斌&黄渤等人!

其中张艺谋将携电影,归来-剧组参与节目!

担任演讲嘉宾!他演讲的内容或以自己的电

影人生为主题!这将是张艺谋出道至今的综

艺首秀" ,超级演说家-节目负责人
)0

日证

实了这一消息!称双方正在洽谈中!但还没

有最终确定"
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许青红
"
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月
)1

日!吉克隽逸在工人体育馆举行首场个唱" 当晚的演唱会在吉克隽逸的一段热舞

中开场!将,冬天里的一把火-的原版,
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)-诠释得热力四射!顿时将全场气氛完全点燃"

在演唱完,彩色的黑-,即刻出发-,爱情发的光-后!吉克隽逸开腔道
>

)怎么样0 还行吗0 我紧张

坏了" 我非常紧张" 感谢来到现场的每个人" '随后!沙宝亮作为吉克隽逸的同门师兄!合唱了

一首,爱你在心口难开-" !侯艳"
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本报综合消息 演员刘涛最近又多了

一个歌手的身份!新专辑,最好的时光-得到

了音乐人小柯和导演赵宝刚的认可" 刘涛

坦言!唱歌是为了圆儿时的梦!演戏才是自

己的最爱"

刘涛说!一直以来都有一个心愿就是唱

自己的歌给大家听#)不是一定要做专业的

歌手!我还是更爱演戏" 唱歌是想圆自己小

时候的梦想! 当初只是想发一张
1

首歌的

?@

过过瘾!结果收来的作品很多!有点难取

舍!制作人小胖1袁惟仁2就说*为什么我们

不做一张完整的专辑呢0 你完全有这个能

力+% 我想既然是要圆梦!那可以把这个梦

圆得更美好!更大一些% '刘涛坦言!因为档

期排得太满了!录音工作一拖再拖!拖了
1

年才完成% !朱雅清"
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张曼玉要唱歌了! 此传闻喧嚣已久!最

近终于兑现" 新鲜的并非张曼玉开口!而是

张曼玉在音乐上蓄谋太久! 并牵手内地独

立厂牌摩登天空"

首先让人好奇的是!为什么张曼玉这岁数

才开口唱歌# 在她绝代风华的年纪!当同时期

的张艾嘉$ 梅艳芳等多栖发展红得发紫时!她

岿然不动" 上世纪
A9

年代!梁朝伟$刘嘉玲等

早早就发了唱片! 甚至
2999

年唱片业掀起一

股演而优则唱风潮!赵薇$周迅$秦海璐$范冰

冰等也都发了片" 在事业巅峰期!张曼玉和梁

朝伟惊艳亮相央视春晚合唱%花样年华&!她依

然选择了毫无下文" 对自己唱功的不自信!又

无法按捺住张曼玉那颗跃跃欲试的心"在别人

一波波鼓励激许和怂恿下!一切就这么顺其自

然了" 而事实上!张曼玉要走的是一条独立歌

手的野路子!大胆尝试后朋克和哥特风格" 而

新专辑中她更将邀请黄大炜$宋冬野等音乐人

合作" 据了解! 张曼玉已经创作了
6*

首英文

歌!之前因为不自信!所以没有公开"

对于张曼玉那一把低沉粗糙的大烟嗓!

摩登天空老板沈黎晖极为欣赏" 一方面!沈黎

晖对张曼玉的赞赏不仅是对她音乐品位$音乐

态度的赞赏!更是对其眼光的赞赏'''放着大

唱片公司不签! 张曼玉唯独相中了摩登天空"

因为张曼玉喜欢摇滚$
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!与摩登的调调很合拍" 满足了兴趣之后!

张曼玉也将间接成就摩登天空" (琳距离"
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